Paroisse Sainte Maxence 22 septembre 2024

Rassemblés par l'amour du Père, nous sommes tous frères et soeurs, tous les enfants de Dieu, descendants d'Adam et Eve.

Prions aujourd'hui pour que la grande famille qu'est l'Église porte à travers le monde le message d'amour du Père. Prions pour que les croyants du monde se rappellent de cet amour du Père qui les unit.

Jésus nous appelle ses frères, quelle joie!

Etre frère de Jésus, quelle joie et quel challenge... Sommes nous à la hauteur d'un si grand honneur? Etre frère de Jésus c'est porter ses valeurs et ses exigences dans notre Eglise de Pont Ste Maxence mais aussi dans nos maisons, nos écoles et notre ville.

Prions pour être des chrétiens fiers d'être les frères de Jésus chaque instant de nos vies !

La fraternité dans une maison c'est souvent des rires et des chamailleries, des moments heureux et des peines partagées. Dans la maison du Père, sous son regard aimant, que chacun puisse compter sur son frère, que personne ne reste à la porte de notre Eglise.

Prions pour que chacun se sente accueilli et trouve sa place; une place qui lui permette de grandir comme chrétien et de s'élever dans l'amour du Père, au kt, à l'aumônerie ou encore dans une fraternité de proximité.

En ce jour de rentrée paroissiale, que la bienveillance de nos frères, leurs encouragements et leur assistance permettent à chacun de réaliser cette année de beaux projets.

Prions pour que de nos petits cartables sortent de grandes choses, qu'ensemble nous construisions de belles cathédrales!